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Aos vinte e cinco dias do mês de junho do ano de dois mil e 

quinze, na sede da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, Estado do Rio Grande do Sul, às dezenove horas, 

reuniram-se os vereadores Dulce Bettu Zanella, Ari Faccio, 
Leandro Caproski, Lindonês de Fátima Pelegrini, Deoclides 
Lazarotto, Jair Campagnolo, Ademar Pierezan, Amarildo 
Francescon e Dilamar Ferreira Borges, representantes do Poder 

Legislativo Municipal, em sessão ordinária. Verificado o número 

legal, a Vereadora Dulce Bettu Zanella, Presidente da Mesa 

Diretora, no uso das atribuições legais que lhe confere o 

Regimento Interno da Câmara Municipal de Vereadores de Nova 

Alvorada, declarou aberto os trabalhos e passou a palavra ao 

Secretário da Mesa da Câmara Vereador Leandro Caproski, para a 

leitura das correspondências recebidas. Logo após, passou-se para 

a leitura da Ata Número 010/2015 – relativa a sessão ordinária do 

dia 11 de junho de dois mil e quinze, tendo a mesma sido levada à 

discussão, votada e aprovada por unanimidade. Em seguida, foi 

feita a leitura da pauta 010/2015 a ser seguida na sessão. Após a 

leitura, a pauta foi votada e aprovada por unanimidade, com a 

seguinte proposição: Projetos com pedido de regime de urgência: 

Projeto de Lei 026/2015 – Que institui o Plano Municipal de 

Educação e dá outras providências. Projeto de Lei 027/2015 – 

Que autoriza o Poder Executivo a celebrar termo de concessão, 

servidão ou concessão de uso de imóvel e dá outras providências. 

Projeto de Lei 028/2015 – Que altera dispositivos da Lei 

Municipal 1.004 de 21 de fevereiro de 2007.  

  Matéria em segunda discussão: Indicação 003/2015 – Sugere a 

apresentação de Plano de Carreira dos Servidores Públicos 

Municipais. Matéria em primeira discussão: Projeto de Lei nº 
029/2015 – Que autoriza o município a conceder auxílio para a 

comunidade de Linha São Luiz e dá outras providências. 



Indicações: Indicação 004/2015 – Sugere a viabilização de 

alteração dos prazos da LDO. Demais  proposições: Pedido de 
Licença 002/2015 – Pedido de Licença do Vereador Ademar 

Pierezan. Pedido de Licença 003/2015 – Pedido de Licença do 

Vereador Dilamar Ferreira Borges. Pedido de Licença 004/2015 
– Pedido de Licença do Vereador Jair Campagnolo.   Dando 

seqüência aos trabalhos, a Presidente da Câmara Dulce Bettu 

Zanella colocou em discussão a pauta 010/2015 com o pedido de 

urgência especial feito aos Projetos de Lei 026/2015, 027/2015 e 
028/2015, sendo aprovada por unanimidade. Aprovado o pedido 

de urgência especial ao Projeto de Lei 026/2015, a Presidente da 

Mesa solicitou ao Secretário, Vereador Leandro Caproski, que 

fizesse a leitura do Projeto de Lei 026/2015, com posterior 

leitura do seu Parecer 034/2015. Com o parecer favorável pelas 

comissões, foi colocado em discussão única e votação o Projeto 
de Lei 026/2015, sendo o citado projeto aprovado por 

unanimidade. Feita a leitura do Projeto de Lei 027/2015 com seu 

Parecer 035/2015, que é favorável pelas comissões, o Vereador 

Leandro solicitou aos colegas vereadores a aprovação do citado 

projeto, explicando que o terreno referido no projeto é da 

comunidade de Linha Morangueira, por ser um anseio da 

comunidade, que há muitos anos deseja construir um ginásio de 

esportes ou um salão comunitário no local para abrigar um maior 

número de pessoas no dia de sua tradicional festa de 21 de 

novembro. Sendo colocado em discussão única  e votação, o 

projeto foi aprovado por unanimidade. Aprovado o pedido de 

urgência especial ao Projeto de Lei 028/2015, a Presidente da 

Mesa Dulce Bettu Zanella solicitou ao Secretário que fizesse a 

leitura do Projeto de Lei 028/2015, com posterior leitura do seu 

Parecer 036/2015. Com o parecer favorável, foi colocado em 

discussão única e votação o Projeto de Lei 028/2015. Antes da 

votação do referido projeto, o Vereador Leandro solicitou aos 

demais colegas vereadores a aprovação do citado projeto, 

permitindo assim que haja uma modificação da zona urbana de 



Nova Alvorada, pois uma grande empresa do município pretende 

ampliar suas atividades e, por ser uma área ainda não tomada por 

residências, o que poderia, com seu crescimento, vir a interferir 

num breve futuro caso já houvessem residências construídas nesta 

área. O citado projeto foi aprovado por unanimidade. Em seguida, 

em matéria de segunda discussão, a Vereadora Dulce solicitou a 

leitura de Indicação 003/2015 de sua autoria com o Parecer 
033/2015 favorável das comissões. Colocando em segunda 

discussão a indicação e seu parecer, a Vereadora Dulce sugeriu a 

aprovação de sua indicação, justificando os benefícios à 

população de Nova Alvorada. Colocada em votação, a referida 

Indicação 003/2015 foi aprovada por unanimidade. Em seguida, 

foi solicitada  ao Secretário a leitura do Projeto de Lei 029/2015, 
que contém, em anexo, a carta do presidente da comunidade, Sr. 

Claudir Zanchin. Foi colocado em primeira discussão o referido 

projeto, deixando a palavra livre ao vereador que dela quisesse 

fazer uso. Como nenhum vereador se pronunciou, foi baixado o 

referido projeto para estudos das comissões e parecer. .Em 

seguida, foi solicitada a leitura da Indicação 004/2015 dos 

vereadores Leandro, Deoclides e Ari. Colocada em discussão a 

indicação, a mesma foi baixada para estudos pelas comissões. Em 

seguida, foram lidas as Indicações 002/2015, 003/2015 e 
004/2015 que tratam, respectivamente, dos pedidos de licença dos 

vereadores Ademar Pierezan, Dilamar Ferreira Borges e Jair 
Campagnolo. Em seguida, foram colocados em votação conjunta 

todos os pedidos de licença, sendo aprovados por unanimidade. 

Não havendo mais matéria em pauta, foi passado ao espaço da 

Tribuna Livre, sendo que pela Presidente da Câmara, foi deixada 

a palavra ao vereador que dela quisesse fazer uso. O Vereador 

Dilamar se pronunciou cumprimentando a todos, e solicitou ao 

Prefeito Municipal e ao Secretário de Obras melhorias na estrada 

que liga as comunidades de Linha Gramado e Linha Marmeleiro, 

dizendo que as mesmas se encontram em péssimas condições, 

impossibilitando o trânsito de veículos,  alegando a falta de 



manutenção na estrada há oito meses. O Vereador Amarildo 

cumprimentou todos e falou que embora se tenha falado muito em 

plano de carreira dos servidores públicos municipais, acabou 

mostrando o seu descontentamento com a falta de assistência de 

alguns funcionários da Secretaria da Saúde que, segundo ele, 

estão deixando a desejar. Citou o caso de um paciente que estava 

com início de trombose e que não teve a orientação, o 

atendimento e a assistência corretos, principalmente no transporte 

de emergência, o que acabou gerando demora no seu pronto 

atendimento. Comentou também da prorrogação da Carteira de 
Saúde que hoje é de seis meses e que acha melhor que fosse para 

um ano. Encerrando, agradeceu e pediu maiores providências por 

parte da área da saúde. O Vereador Leandro se referiu ao 

comentário do Vereador Amarildo, lembrando que já no ano 

passado haviam tentado encontrar uma solução, mas que tudo não 

passou do primeiro momento, pois parece que ainda continuam 

acontecendo casos como este que foi citado, lembrando que 

alguns pacientes, nem todos como o deste caso, tem a sorte em 

reverter o seu quadro de saúde. Solicitou o encaminhamento de 

ofício, como na questão do lixo, que foi prontamente resolvido. 

Citou o compromisso de Marau, cuja validade do contrato com o 

Hospital Cristo Redentor define que os médicos recebem do 

poder público de Nova Alvorada por sobreaviso, um valor em 

torno de R$ 40.000,00 mensais e questiona justamente a falta de 

atendimento e exige uma melhor prestação de serviços por parte 

deste município aos novalvoradenses. Encerrou, parabenizando a 

Vereadora Dulce pelo ótimo trabalho à frente da Câmara 

Municipal de Vereadores, pela sua iniciativa de inovação e 

mudanças, e para que isto sirva de incentivo aos vereadores para 

desempenhar cada vez melhor o seu trabalho junto à população. A 

Vereadora Dulce lembrou ao Vereador Amarildo, do caso da 

prorrogação das carteiras de saúde, e que cabe a cada pessoa 

solicitar a sua prorrogação, até para evitar que se tirem, desta 

forma, vagas de consultas de outros pacientes que tenham uma 



maior necessidade de atendimento. Encerrou falando sobre a 

criação e encaminhamento dos ofícios para maior fiscalização e 

cobrança, independente de qual seja o setor envolvido. O 

Vereador Ademar cumprimentou a todos e lembrou da indicação 

da sessão passada, sobre a questão do aperfeiçoamento dos 

servidores da saúde, mas que isto deve ser prontamente revertido 

em benefício ao atendimento dos pacientes, pois de nada adianta 

um aperfeiçoamento se o mesmo não for repassado aos maiores 

interessados, que é justa e exclusivamente a população, que deve 

ser tratada da mesma forma, e que deve ser muito bem atendida. 

Nada mais havendo a tratar, a Senhora Presidente, convocou a 

todos os seus colegas vereadores para a próxima sessão ordinária, 

a ser realizada no dia 09 de julho, quinta-feira, deste mesmo ano, 

neste mesmo local e que, por comum acordo entre todos os 

vereadores, ficou designada para às dezenove horas, a partir do 

dia 11de junho deste mesmo ano e, em nome de DEUS, encerrou 

a sessão. x-x-x-x-x-x-x-x-x-x- 
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